

Neurath mit dem Stab Badens Nummer eins

Starker Auftritt des Schutterwälder Mehrkämpfers

Oberkirch/Schutterwald (s). Mit Hagen Neurath, Peter Rösch und Sarah Bayer waren drei B-Jugendliche des LFV Schutterwald bei den badischen Leichtathletik-Meisterschaften in Oberkirch am Start. Hagen Neurath, der wegen einer langwierigen Oberschenkelverletzung erst seit einer Woche wieder voll belastbar ist, zeigte gleich in seinem ersten Wettbewerb, dem Stabhochsprung, seine Klasse. Ohne Fehlversuche meisterte er alle Höhen bis 3,90 m und gewann höhengleich vor Tobias Hock vom TV Engen.

Beide Athleten zählen übrigens zum engeren Favoritenkreis, wenn in zwei Wochen die besten baden-württembergischen Zehnkämpfer ermittelt werden. »Hagen ist einfach ein Wettkampftyp«, so sein Trainer Gerhard Böhle. Dies zeigte er auch im Hoch-

sprung, wo er ebenfalls alle Höhen im ersten Versuch meisterte. Wie bei den baden-württembergischen Meisterschaften belegte er hinter Sven Tarnowski (TV Rheinfelden) mit 1,86 m den zweiten Platz. Für Platz sieben reichte seine Weite von 38,07 m im Diskuswerfen.

Nach missglücktem Stabhochsprung (3,40 m) überraschte Peter Rösch am zweiten Tag über 110 m Hürden. Im Vorlauf verbesserte er seine Bestzeit gleich um einen halbe Sekunde auf sehr gute 15,30 Sekunden und erreichte damit das Finale. Hier belegte er mit 15,50 Sekunden den fünften Platz.

In ihrem ersten B-Jugendjahr muss Sarah Bayer noch Erfahrung sammeln. Sie erzielte im Weitsprung ihr bestes Resultat und belegte mit 5,04 m Platz neun.



Hagen Neurath und sein Trainer Gerhard Böhle waren nach dem Stabhochsprung zufrieden.

Foto: Verein